
REQUERIMENTO Nº 1127/06 

De Providências 

 

“Quanto a melhorias em vias dos 

bairros Jardim Vista Alegre e 
Jardim Santa Rita de Cássia”. 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, determinar ao setor 

competente, que tome providências no sentido de proceder o asfaltamento 
e iluminação do prosseguimento da Rua da Bondade, até a Rua Tucanos, 

ligação dos bairros Jardim Vista Alegre com Jardim Santa Rita de Cássia. 
 
Os moradores reclamaram a este vereador que a falta de 

iluminação e de asfalto na Rua da Bondade está trazendo grandes 
transtornos. 

 

Atualmente, esta rua é a única ligação dos bairros Jardim 
Vista Alegre e Jardim Santa Rita de Cássia, e que muitas pessoas 

trabalham à noite, além de outras, necessitando passarem pelo local de 
madrugada. 

 

Sobretudo, ocorre que o trecho em questão é muito escuro, 
pela falta de iluminação pública, além do que, o buraco existente dentro 

da linha do trem, no trecho em que trafegam veículos, só aumenta a cada 
chuva, tornando o local intransitável. 

 

Este vereador vem lutando desde o começo do mandato, e até 
agora nada foi feito, motivo pelo qual peço providencias o mais rápido 
possível. 

 

Plenário “Dr Tancredo Neves”, em 24 de novembro de 2006. 

 

 

 

RAIMUNDO “ITABERABA” DA SILVA SAMPAIO 

-Vereador- 


